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入会資格／満20歳以上40歳未満

庄原青年会議所 会員募集中
一般社団法人

インスタグラム Twitterfacebookホームページ

挑戦や経験を積みたい方大歓迎！！

QJCに入会したきっかけは？
A私は仕事で庄原に移住をして
きたので、当時は友達は誰も
いませんでした。そんな中、
伊藤先輩に声をかけていた
だき「友達や刺激が欲しいな
らJCがいいよ」と言っていた
だき入会しました。今ではた
くさんの友達ができました。
QJCで学べたことは？　　A「無駄なことは無駄じゃない」ということを学びました。
入会した当初は無駄な話をする人が苦手で早く帰りたいなと思っていました。しか
し、今になってみると無駄なことがアイデアになったり交友関係を深めてくれます。
また、事業計画やパソコン関係のスキルも上がりました。

QJCに入会したきっかけは？
AJCの先輩に誘われて、最初は１度断りました。何度
か誘われている内にJCを意識する頃、いろんな所
で「あんたJC入っとるん？」と声をかけられるよう
になりました。JCの認知度を肌で感じられた時に
改めてお誘いをいただき、入会を決めました。

QJCで学べたことは？
Aワード・エクセル・ホームページ・音響などの機器や
ソフト面の使い方などたくさん学びました。また、話
し方については相手にどうやったら伝わるかという
部分が勉強になりました。私はJCに入会してなけ
れば何もしていなかったと、今では思っています。

QJCに入会したきっかけは？
A八谷先輩の紹介でJCを始めて知りました。口和
で育ってきて庄原に知り合いもいないし、いい機
会だと思い入会しました。最初は本当に軽い気持
ちで入会しましたが、今ではその決断があったか
らこそ成長に繋がったと思っています。

QJCで学べたことは？
A1番は個性的なメンバーに会えたことです。色んな
人と関りを持つことでその人のいいところをたく
さん学ぶことが出来ました。また、企画、計画、実行
するといった一連の流れができるのはいい経験で
仕事や町づくりでも活かすことができました。

My Favorites

My Favorites

会員 紹介 今月は卒業生３名を紹介します！

My Favorites

とにかく
BISHが好き！

いつも怒っています
か？と言われる飯田

です。全然怒ってません（笑）少し顔の
表情が硬いだけです。１年ぐらい話せば僕のことを“優しくて
いい人”とわかってくれるはずです。気軽に話してください。

JC歴／9年目
趣味／サブスクでの
　　　ファッションコーディネート、
　　　まちづくり、仕事、
　　　ソーシャルゲーム（三国志）

飯田  一生
庄原よいとこ祭実行委員長庄原よいとこ祭実行委員長

広島北部司法事務所

Message

エンターテイメントの五島おじさんです。人生は1回しかありません。怖がらず挑戦を
していきます。今年は陸上の大会にでるぞ～！！！！！Message

庄原市議会議員庄原市議会議員

ブランディングプロモーション（B/P）
推進委員会  委員長 塩本  一平

編 集
後 記

『LIGHT』には、今年度のスローガンでもある「ソノサキヘ」を意味する
“まだ見えない光を求めて限界突破”の「光」と「JCI会員にもスポット
ライトが当たるように」の２つの意味を込めています。

B/P推進委員会の塩本です。庄原よいとこ祭が8月27日（土）に開
催されました。3年ぶりの祭、そしてコロナ禍での祭です。色んな
問題はありましたが庄原よいとこ祭を無事成功に終えることが
できました。成功できたのも、庄原市民、企業の皆様のおかげで
す。ありがとうございます。私は庄原よいとこ祭の広報を行って
きましたがたくさん有難いコメントいただきました。本当に皆様
に支えられてできた祭りだと思っています。来年も楽しい感動の
祭りにしていきますので引き続きよろしくお願いいたします。

JC歴／ 年目
趣味／BiSH・
　　　 フェス・読書・
　　　 サッカー・
　　　

JC歴／9年目
趣味／BiSH・
　　　 フェス・読書・
　　　 サッカー・
　　　

面白おじさんです。JCに入会したら
本当にたくさんの学びがあります。
自分から学んでいきたいと思えば
もっともっと成長できる場です。

五島　誠五島　誠
監　事監　事

BISHが
大好きです！

スポー
ツセン

ス

抜群で
す！

Message

JC歴／9年目
趣味／読書（漫画半分）超インドア

片岡  朋也
直前理事長直前理事長

(有)カタオカ装工・TK内装代表

サブスクでの
コーディネート実践中！
似合ってますか？

JCマンです
！！！
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02 Try Your Wings under Mother Nature

　庄原の次世代を担う子どもたちに、この町を好きでい
てほしい。そんなふるさとを愛する子どもの育成を目的
に、事前講義・説明会を経た一泊二日のキャンプによる
体験学習を企画しています。
　まず、9月3日（土）に、庄原市ふれあいセンターにて事
前講義・説明会を行いました。庄原市内の小学3～6年生
23名が、一週間後のひろしま県民の森でのキャンプに向
けて、竹を使った箸作り体験やキャンプに向けた注意事
項等を、県民の森の総支配人　伊折直人さんから教えて

いただきました。最初は、使い方がぎこちなかったナイフ
さばきも、さすが子どもの吸収力の高さ！あっという間に
一丁前に使いこなすようになっていました。その後、市役
所いちばんづくり課の西村陸斗さんによる比婆いざなみ
街道についてのお話も、真剣に学びました。一週間後には
本番のキャンプ、比婆いざなみ街道を中心に、大いなる里
山の自然を有する庄原で、きっと多くの実りある体験を子
どもたちも、我々、大人たちも、ともにできるのではない
か、と今からワクワクしています！

　このたびの第４０回「庄原よいとこ祭」の実施につきまし
ては、多大なご支援とご協力を頂き、誠にありがとうござい
ました。心より厚くお礼申し上げます。
　今年の「庄原よいとこ祭」は、難しくても「挑」むことを
「選」び、今までにない「新」しい「祭」りを創ろうという「挑選
新祭（ちょうせんしんさい）」というテーマで８月27日に開催
いたしました。

第40回 庄原よいとこ祭開催01
　コロナ禍ではありましたが、感染
対策を徹底し、お蔭をもちまして成
功裡に終了することができました。
　これも偏に皆様方のお力添えの
賜物と関係者一同感謝致しており
ます。今後とも「庄原よいとこ祭」
に、格別のご理解を賜り、より大き
く発展させて頂きます様お願い申
し上げ、お礼のご挨拶とさせて頂きます。

第40回 庄原よいとこ祭
実行委員長  飯田  一生

一般社団法人庄原青年会議所の2022年度活動実績
庄原青年会議所は、大きく分けて青少年系・社会系・人材育成系の３本柱で事業をしております。

今回は、2022年度の青少年系と社会系についてご紹介いたします。


